

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan tentang skripsi yang berjudul “Pengaruh Motivasi Orang Tua Dan Disiplin Belajar Terhadap Prestasi Akademik Pendidikan Agama Islam Semester Gasal Siswa SMP Islam Al Madina Semarang Tahun Pelajaran 2018/2019” maka dapat diambil simpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil analisis deskriptif prosentase setiap indikator frekuensi jawaban angket motivasi orang tua, maka dapat ditarik simpulan bahwa motivasi orang tua siswa yang ada di SMP Islam Al Madina Semarang dalam kategori baik, yaitu 76 pada interval 71-81 dengan prosentase sebanyak 44,28%. Responden dalam penelitian ini berjumlah 70 siswa. Siswa yang mendapatkan kategori sangat baik sebanyak 17,14%, kategori baik sebanyak 44,28%, kategori cukup sebanyak 34,28%, dan kategori rendah sebanyak 4,28%.
2. Berdasarkan tabel hasil analisis deskriptif prosentase setiap indikator frekuensi jawaban angket disiplin belajar, maka dapat ditarik simpulan bahwa disiplin belajar siswa yang ada di SMP Islam Al Madina Semarang dalam kategori baik, yaitu 79 pada interval 74-84 dengan prosentase sebanyak 41,42%. Responden dalam penelitian ini berjumlah 70 siswa. Siswa yang mendapatkan kategori sangat baik sebanyak 15,71%, kategori baik sebanyak 41,42%, kategori cukup sebanyak 37,14%, dan kategori rendah sebanyak 5,71%.
3. Berdasarkan hasil uji hipotesis, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara motivasi orang tua terhadap prestasi akademik Pendidikan Agama Islam semester gasal siswa SMP Islam Al Madina Semarang Tahun Pelajaran 2018/2019.

Melalui uji regresi Model Summary didapatkan hasil r hitung pada prestasi akademik PAI dengan motivasi orang tua yaitu 0,764. Sedangkan r tabel pada $df=70$ yaitu sebesar 0,232 untuk taraf signifikansi 5% dan 0,302 untuk taraf signifikansi 1%. Sehingga dapat kita ambil pengertian bahwa penelitian ini signifikan karena 0,764 lebih besar dari r tabel baik pada taraf signifikansi 5% maupun pada taraf signifikansi 1%, dengan perhitungan $0,232 < 0,764 > 0,302$.

4. Berdasarkan hasil uji hipotesis, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan disiplin belajar terhadap prestasi akademik Pendidikan Agama Islam semester gasal siswa SMP Islam Al Madina Semarang Tahun Pelajaran 2018/2019. Koefisien korelasi variabel prestasi akademik PAI dengan disiplin belajar = 0,782. Melalui uji regresi Model Summary didapatkan hasil r hitung pada prestasi akademik PAI dengan disiplin belajar yaitu 0,782. Sedangkan r tabel pada $df= 70$ yaitu sebesar 0,232 untuk taraf signifikansi 5% dan 0,302 untuk taraf signifikansi 1%. Sehingga dapat kita ambil pengertian bahwa penelitian ini signifikan karena 0,782 lebih besar dari r tabel baik pada taraf signifikansi 5% maupun pada taraf signifikansi 1%, dengan perhitungan $0,232 < 0,782 > 0,302$.
5. Berdasarkan hasil uji hipotesis, maka dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara motivasi orang tua dan disiplin belajar secara bersama-sama terhadap prestasi akademik Pendidikan Agama Islam semester gasal siswa SMP Islam Al Madina Semarang Tahun Pelajaran 2018/2019. Melalui uji regresi Model Summary didapatkan hasil r hitung pada prestasi akademik PAI dengan motivasi orang tua dan disiplin belajar yaitu 0,737. Sedangkan r tabel pada $df=70$ yaitu sebesar 0,232 untuk taraf signifikansi 5% dan 0,302 untuk taraf signifikansi 1%. Sehingga dapat kita ambil pengertian bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara motivasi orang tua dan disiplin belajar secara bersama-

sama terhadap prestasi akademik Pendidikan Agama Islam semester gasal siswa SMP Islam Al Madina Semarang Tahun Pelajaran 2018/2019.

B. Saran

Dengan segenap kerendahan hati penuh dan rasa hormat kepada semua pihak dalam penelitian dan penulisan laporan penelitian ini, perkenankan peneliti untuk memberikan saran yang mungkin berguna bagi pihak yang bersangkutan baik siswa, orang tua siswa dan juga guru, diantaranya adalah:

Adapun dalam meningkatkan prestasi akademik siswa tidak hanya di dapat dengan belajar di dalam kelas, tetapi juga diperlukan motivasi dari orang tua dan juga disiplin belajar yang baik. Seorang siswa yang mendisiplinkan belajar yang efektif dan efisien tersebut, diharapkan seorang siswa dapat mencapai prestasi akademik yang optimal dan mencapai prestasi yang diinginkan oleh siswa. Motivasi dari orang tua sangat diperlukan oleh anak dalam proses pencapaian prestasi akademiknya. Orang tua harus menyadari pentingnya motivasi orang tua terhadap keberhasilan belajar anaknya serta meminta anak untuk senantiasa mendisiplinkan belajar dengan sebaik mungkin.

C. Kata Penutup

Segala puji dan syukur Alhamdulillah bagi Allah Swt., yang telah melimpahkan rahmat, taufik hidayah-Nya, dan shalawat serta salam bagi Nabi Muhammad Saw., sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Peneliti sangat menyadari, bahwa dalam penulisan dan pembahasan skripsi ini masih banyak kekurangan serta jauh dari kesempurnaan baik dari segi bahasa, sistematika maupun analisisnya. Hal tersebut semata-mata karena keterbatasan kemampuan yang peneliti miliki, karena itu peneliti memohon kritik dan saran dari para pembaca demi perbaikan skripsi ini. Peneliti

berharap semoga skripsi ini bermanfaat untuk peneliti khususnya dan pembaca umumnya.

Terima kasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu terselesainya skripsi ini. Besar harapan peneliti semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat untuk semua pihak, tidak terkecuali kepada peneliti secara pribadi.

Peneliti memahami bahwa dalam penyusunan skripsi ini tentu masih banyak kekurangan. Tidak lupa peneliti mohon maaf apabila dalam penyusunan kalimat dan struktur bahasa dalam skripsi ini masih terdapat banyak kesalahan sehingga menyulitkan pembacanya. Untuk itu, kritik dan saran dari para cerdik cendikia sangat peneliti harapkan untuk perbaikan di masa mendatang.

Akhirnya peneliti berdoa kepada Dzat Yang Maha Meridhai semoga penelitian ini mendapat ridha dari Allah dan memberikan kemanfaatan bagi siapapun yang membacanya. Semoga kita semua termasuk dalam golongan orang-orang yang beruntung fiddunya hattal akhirah, serta mendapatkan syafaat dari Al-Qur'an di akhirat kelak, amin ya rabbal 'alamin.

